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➡
以前の交差点の様子 信号機のついた交差点の様子

信号機が設置されました

県道７１１号線(小田原・松田)の開通に合わせ、信号機設置が予定されていた西大井地区内最後の箇
所に信号機(ひかりの里入口)が設置され、平成30年3月19日（月曜日）供用開始となりました。
（平成29年6月定例町議会で一般質問）
設置に至るまでには、毎年、町長・担当課長・自治会で、県・警察等へ要請行動を行ってきた経緯があ

ります。関係者、関係機関のご尽力に感謝します。

議案第18号
大井町立幼稚園保育料等徴収条例の一部を改正する条例(抜粋)
別表第2

平成29年9月第3回定例会、決算審査特別委員会で指摘

した次の事項が平成30年第1回定例会にて右記「議案第

18号(抜粋)」として提案され可決されました。(赤字が改正

された事項です。)

【指摘した事項】

預り保育の長期休業中保育料について「大井町立幼稚

園保育料等徴収条例」に規定がなく「要綱」で定めている。

条例に規定していく考えは。

【答弁の要旨】

条例上規定すべきと認識しており、今後、条例改正を行

っていく。

「(決算審査特別委員会)での指摘事項」改善される



大井中央土地区画整理事業の進展、西大井地区(旧湘光園跡地)

においては、戸建て分譲が急ピッチで進められています。これらの地

に多くの若い子育て世代が移住し、定住する状況に大きな期待をする

ところです。子育て環境の充実施策は、子育て世代に魅力ある町と

して、わが町を選択してもらうための喫緊かつ重要な要因の一つです。

そこで保育時間の是正を求め質問をしました。

【質問の要旨】

１ 大井保育園の保育時間について

(１) 次年度に向けて、土曜日の保育時間を再考する考えは。

【答弁の要旨】

近隣市町の公立保育園の土曜日保育は、大方の保育園が平日同様１８時３０分までの保育時間となって

いる。多くの潜在的二―ズはあると考えている。土曜日の１日保育は、その必要性を十分認識しており、早期

実現に向けて、保育士の勤務体制や調理師の土曜勤務等を調整検討している状況にある。
（平成30年第2回定例会、第1回定例会）

皆様からの情報をお待ちしています

4月に西大井第3自治会長より県
道711号線NEC入り口付近の「縁
石が破損しており、歩くのに危険
である。」との相談がありました。
町・都市整備課をとおし県に連

絡。
5月下旬に改修されました。

２月15日防犯パトロール時にマ
ンホ－ルの蓋枠のぐらつきを発見。
町・生活環境課に連絡。担当課

でも情報を把握、年度内に改修す
るとのことでした。
3月17日(土曜日)に改修工事が

行われました。
（町道13号線、町道329号線交差付近）
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➡

一般質問「子育て環境の充実について」

➡

2018.4

【田村の考え】
今回の答弁は「早期実現に向けて検討する。」として一歩前進と考えます。しかしながら、土曜日・午前保育

のみの実施は、土・日勤務がある保護者の実態を全く考慮していないと言わざるを得ません。実施のための

条件として、勤務条件の変更や調理師の確保の問題を挙げていますが、施設整備が伴うものではなく、それ

らは内部調整事項です。答弁で「必要性を十分認識している。」とするならば「次年度から実施する。」と明確
にすべきです。内部調整事項は、9か月もあれば調整できることではないでしょうか。

➡
2018.5

1月下旬に町民の方から、紫水大
橋(大井町側)の歩道の水銀灯が点
灯していないとの情報提供があり
ました。町・都市整備課から県に連
絡。
3月に入り、水銀灯が点灯し、非

常に明るくなり夜間歩くのに歩きや
すくなったとの連絡をいただきまし
た。
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